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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Mock, Dr.Gruber 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Aussprache mit Studentenheimträgern 

Lau t Mitteilung der Wieher Zeitung vom 3. Juni 1970 ":<Keine 

Kürzung der Studentenheimsubventionen" erklärten Sie,sich 

damals bereit, beim Unterrichtsminister dafür einzutreten, 

daß mit allen in Betracht kommenden Organisationen über 

deren gemeinsame Probleme gesprochen werde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die 

1. ) 

2,. ) 

'A n fra g e 

Haben Sie mit dem Unterrichtsminister in dieser Angelegen

heit wie angekündigt Kontakt aufgenommen? 

Haben bereits Aussprachen mit den als Studentenheimträgern 

in Frage kommenden Organisationen schon stattgefunden ? 

Wann haben solche Fühlungnahmen stattgefunden ? 

Was war das Ergebnis dieser Kontakte ? 
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